

加藤内閣府特命担当大臣閣議後記者会見要旨（確定版）

（平成28年12月13日（火） 8:44～8:48

於）中央合同庁舎第8号館1階s101記者会見室）

1. 発言要旨

おはようございます。

特に閣議等の発言はございません。

冒頭2点。まずは、お手元資料がありますが、本日、この官邸において、「女性が輝く先進企業表彰」の表彰式を実施いたします。これは、女性が活躍できる職場環境の整備を推進するため、役員・管理職への女性の登用に関する方針、取組及び実績並びにそれらの情報開示において顕著な功績があった企業を表彰するもので、本年度で3回目ということであります。

内閣総理大臣表彰は、カルビー株式会社、損害保険ジャパン日本興亜株式会社の2社。内閣府特命担当大臣表彰は、社会福祉法人あいの土山福祉会、大和証券株式会社、株式会社北洋銀行、明治安田生命保険相互会社、株式会社ユーシステムの5社、トータルで計7社を表彰いたします。

表彰式では、総理から冒頭に御挨拶を頂くほか、私も出席することを今は予定しております。表彰式終了後は、受賞各社との懇談会を行い、これまで各社が女性登用の成果を上げていく過程で経験したことなどを直接お伺いしたいと考えております。また、これからますます女性が輝く社会づくりを進めていきたいという、私としての思いを受賞された各社へお伝えし、好事例を広く社会全体に共有することで、更に取組が加速することを願っているところでございます。

2点目が、本日午後から、「国際女性会議WAW! 2016」が開催されます。私は、明日14日の10時からのハイレベル・ラウンドテーブルのオープニングセッションでスピーチをすることにしております。また、その後、セッション2、女性のリーダーシップの推進、セッション3、ワークライフ・マネジメント2.0及び、スペシャル・セッション1のユーステーブルに出席をすることとしております。

WAW!は安倍内閣の最重要課題である「女性が輝く社会」を国内で実現するのみならず、海外へも連携し広げていくため、2年前の2014年に初めて開催され、今年で3回目であります。今年のテーマは「WAW! for Action」です。今回も国内外より多くの有識者が参加しておりますが、次の行動に向けて活発な議論が行われ、女性活躍推進の機運をこのWAW!の場で更に広げていきたい、高めていきたいと考えております。

私からは以上です。

2. 質疑応答

(問) (テレビ朝日 柗) 昨日の国家戦略特区で、農業の担い手に向けた外国人就労の解禁というところを決定しました。外国人就労に関しては、働き方でも議題に上がる一つの項目だと思います。大臣の受け止めをお願いします。

(答) これまでも高度の人材を活用していくとか、あるいは技能実習制度は、この国会で改正法案が成立をしているわけなのですが、さらに加えて、必要な分野においてそれをどう対応していくのかということ、これまでも議論になってきているわけでありまして、その中の一つの対応ということだろうというふうに思っています。

(問) TBSの難波と申します。

昨日、今年の漢字が発表されました。「金」という字でしたけれども、突然の質問で恐縮なのですが、大臣にとっての今年の漢字があれば、その漢字と理由を教えてください。

(答) 今年の漢字ですか。総理、官房長官は動くという意味の「動」ということでありましたよね。にわかには頭に浮かんでこないのですが、残念ながら私にとっては、いろいろな政策は動いておりましたけれども、拉致問題が動いておりませんから「動」というところではないなというのは、今思っておるところであります。まだ時間がありますのでしっかりと考えたいと思います。

(以 上)